
 
 

REUNION DE PLENIERE COMMISSION FUTSAL 
A BORNY 

Le 06 décembre 2021 à 18h30 
 
 
 

Présent :  
Présidence : René BECKER 
Pierre BLECHSCHMIDT - Marvin JACQUES – Bernard MILLET – Gérard WINTER – Gilbert 
SCHNEIDER – Patrice KIHL (CD)- Mustapha MALEK 
 
Absents excusés : 
Jamel GUESMIA (CD) – Marie Morgane GICQUEL – Sylvain DRAY – Anne Marie ERBRECH – 
Kevin KLAM – Christian SCHAEFER – Nazzareno ZAFFINO – GALAN Roberto – DAVID Thomas. 
 
 
 
René BECKER ouvre la séance. 
 
Lecture des PV : 
 

- De la réunion restreinte du 16 novembre 2021 
 
 
Championnat Interdistrict senior : 
 
René BECKER nous fait nous informe des derniers rebondissements de cette affaire. Le District 
de Meurthe et Moselle se désengage de la gestion administrative. Deux solutions sont 
proposées à la commission. Celle qui est retenue, est de proposer au CD du DMF, de reprendre 
la gestion de cette compétition, par le DMF. Pour la prochaine saison, la commission envisage 
de créer son propre championnat séniors D1 Mosellan. 
 
La commission proposera, afin de limiter les frais d’arbitrage, dans la partie dite basse du 
championnat, de ne désigner qu’un seul arbitre officiel, charge aux clubs de désigner un 
second arbitre (dirigeant) bénévole. 
 
 
Championnat Jeunes : 
 
Le président projette les différents tableaux du championnat jeunes, masculin et féminin.  
 
Un point sur les salles disponibles a également été présenté à la commission. Concernant les 
deux salles, qui ne sont pas gérées par un club support, se sera au délégué futsal présent d’en 



 
 
gérer l’intendance. Les représentants du CD du DMF se chargeront de présenter l’évolution 
de nos travaux à leur prochaine réunion. 
 
Divers : 
 
Marvin JACQUES questionne le président à propos de la réunion avec les techniciens du DMF. 
René lui répond qu’elle sera programmée prochainement. 
 
Marvin JACQUES se plaint d’un manque de communication concernant les formations 
d’éducateur Futsal, car il y avait des candidats potentiels. Il demande qu’un point soit fait, 
concernant le championnat Futsal D’Alsace, pour la prochaine réunion.  
 
René Becker nous informe d’une prochaine réunion en Visio, concernant la Coupe de Moselle 
Séniors, avec les clubs. Les clubs qui ne se sont pas manifesté pour le championnat, peuvent 
encore rejoindre la compétition en coupe. 
 
Gilbert Schneider interpelle le président à propos de soucis de règlement des frais d’arbitrage. 
Le président lui répond que tous les clubs ont été destinataires du règlement de la 
compétition, dont, la partie concernent les indemnités d’arbitrage. 
 
Tour de table : 
 
René Becker rappelle que chaque club doit se déplacer avec un dirigeant préposé à la table de 
marque. Le règlement est clair, en cas d’absence de ce délégué, ce sera un joueur, retiré de la 
FMI, qui aura la charge de cette fonction. René nous informe que David Thomas enverra sous 
peu, les nouvelles feuilles de frais, ainsi qu’une feuille de match séniors, à utiliser pour le 
championnat jeunes. Un dernier rappel : que ce soit avec la FMI ou une feuille de match 
papier, seuls les joueurs présentant une licence par Foot compagnon, ou le listing inerrant, 
pourront prendre part au jeu. 
 
Gilbert Schneider se plaint d’une remontée d’arbitres qui ne seraient pas satisfaits du nombre 
de leurs désignations. Le président lui dit qu’il serait plus simple qu’il s’adresse directement 
au désignateur. 
 
Patrice KIHL et Mustapha MALEK se chargeront de faire remonter nos doléances au CD du 
DMF, et demandent qu’un rappel du règlement soit renvoyé aux clubs. 
 
Le Président 
René BECKER 

 


